

新成人の門出を祝う

——三二七人が新成人へ——

去る1月11日、松山下公園総合体育館で成人記念式典が開催され、新成人たちが大人の自覚を胸に、新たな一歩を踏み出しました。
今年の新成人は、平成6年4



①会場のメインアリーナ②進行役の須藤蘭氏(右)と佐藤崇大氏(左)③意見発表を述べた岩井千夏氏④意見発表を延べた若園悠氏⑤思わず笑みがこぼれます⑥恩師との再会⑦式典中の様子⑧再会がうれしくて⑨配布された資料を見て懐かしむ⑩「旅立ちの日に」を合唱

月2日から平成7年4月1日までの間に生まれた1,317人が対象で、807人が参加。あでやかな振り袖や紋付はかま、真新しいスーツに身を包み、久しぶりに会う恩師・友人らと記念撮影や近況報告などで話を弾ませながら、旧交をあたため合う様子がみられました。

式典では、板倉市長から「人生の苦難はどこにでもある。夢を実現するために、自らの力で夢を叶え、充実した人生を歩んでいただきたい」と式辞が述べられました。また、運営スタッフの一人である原口優子さんが「今の私たちがいるのは、支えてくれた人達がいたから。感謝の気持ちは、社会の一員として夢と責任をもち頑張る姿を見せることで伝えたい」と新成人を代表して謝辞を朗読しました。その後、新成人による全体合唱が行なわれると、会場内には笑顔が溢れていました。

平成27年消防出初式を挙行

去る1月10日、松山下公園総合体育館において印西市消防出初式が挙行されました。約400人の消防職・団員が参加し、市内外の来賓や消防関係者臨席のもと、市長、消防長、消防団長の年頭のあいさつに続き消防活動に尽力された149人と2団体がその功績をたたえられ、千葉県知事表彰をはじめ各種消防関係表彰が行われました。

式典では、川上消防団長から「消防職と団員が更に結束を強め、安全安心のため、市民の信頼と負託に応えていただきたい」と訓示を受け、自分達の地域は、自分達で守るという心構えと防火防災への気持ち



総指揮者(篠田本部付分団長)の号令が会場に響きます

を新たにしました。表彰者名は市ホームページに掲載。防災課防災班(☎内線453)。

印西市議会議員一般選挙立候補予定者説明会

平成27年4月29日任期満了に伴う印西市議会議員一般選挙の立候補予定者説明会を開催します。
●日時：2月13日(金)午後2時
●会場：市役所3階大会議室
(大森)
※予定者一人につき3人以内で出席してください。
選挙管理委員会事務局(☎内線441・442)。